

CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EMPRESAS PROVEEDORAS DE SOFTWARE

Es una propuesta de **Procoam** para la próxima Junta de Representantes: “Que el Colegio inicie contactos con empresas proveedoras de servicios de software de arquitectura con el fin de lograr acuerdos que faciliten el acceso en condiciones especiales a sus programas por parte del colectivo de arquitectos”.

Los estudios de arquitectura necesitan la utilización de diversos programas para la realización de sus proyectos, muy costosos en muchas ocasiones. Un colectivo de 10.000 arquitectos supone un número alto de posibles compradores, suficiente como para **recibir un tratamiento singular** para la compra, alquiler y actualizaciones de los programas.

Por ejemplo, la empresa CYPE tiene acuerdos con los colegios de Andalucía y Baleares. Proponemos que el Colegio se plantee conseguir este tipo de acuerdos globales que pueden ser muy beneficiosos para los colegiados.

SOLICITAMOS QUE SE CONVOQUEN CONCURSOS PÚBLICOS PARA LOS EQUIPAMIENTOS EDUCATIVOS EN LA COMUNIDAD DE MADRID

La Comunidad de Madrid tiene la mala tradición de no convocar concursos públicos abiertos para sus equipamientos deportivos y educativos.

No convocar concursos públicos y abiertos para el proyecto y la dirección de obra de **escuelas infantiles, colegios, institutos, gimnasios**, y un largo etcétera por parte de la Consejería de Educación supone marginar al colectivo de

arquitectos de su participación en el diseño del equipamiento educativo, y privar a la sociedad de los mejores proyectos.

Por ello solicitaremos que la Junta de Gobierno transmita al consejero de Cultura **la importancia de la convocatoria de concursos públicos abiertos del equipamiento educativo y deportivo de la Comunidad de Madrid**, en el marco de la nueva Ley de Contratos del sector público.

CASA VALLET GOYTISOLO

Ante el **peligro de demolición** de esta obra de José Antonio Coderch, pedimos información a la Junta de Gobierno de cuáles son las actuaciones del COAM para conseguir la conservación del edificio. Parte de la arquitectura contemporánea valiosa está desprotegida, el COAM puede liderar las **propuestas que compaginen su conservación con el interés de los propietarios**.

TRANSPARENCIA

También en la próxima Junta de Representantes pediremos información sobre los **despidos de personal** realizados por la actual Junta de Gobierno, y en especial su **coste**. El gasto del dinero de los colegiados debe estar sometido al principio de transparencia.

Escríbenos a **procoam@gmail.com** para lo que desees.



Por un **COAM transparente, austero, solidario y eficaz**
<http://www.procoam.blogspot.com.es>